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День открытых дверей

Школа-интернат – 
всегда выбор в пользу ребёнка

Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.
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Кухни, ШКафы-Купе,
обеденные зоны 

и любая корпусная 
мебель 

стандартная и под заказ.
Низкие цены!!!

Мы экономим ваше время и деньги!
Выезд дизайнера на дом.

Телефон 3-95-96, 8-908-632-5120 (2-1)

На минувшей неделе школа-интернат 
№ 63 принимала гостей: директоров 
дошкольных образовательных учреж-
дений, представителей Управления 
образования и городского женсовета, 
шефов комбината «Электрохимпри-
бор».
День открытых дверей – может быть, не 

совсем традиционный – имел конкретную 
цель: набор детей в 1-й класс.

Интернат сегодня, как никакая другая 
школа, испытывает острый дефицит в уче-
никах: сейчас в школе обучается всего 100 
учащихся – с 1 по 9 класс. Правда, здесь нет 
3 и 4 класса: это следствие того, что в тече-
ние двух лет не были набраны первоклаш-
ки. А кто, как не коллеги и шефы, могут по-
мочь в решении проблемы?

Директор школы-интерната № 63 Сергей 
Рудой познакомил гостей с учреждением, 
провел экскурсию по зданию, показав все 
условия, в которых живут, учатся и воспиты-
ваются дети.

Школа-интернат – единственное в обра-
зовательном пространстве города учреж-
дение социальной направленности: здесь 
оказывается всесторонняя социальная под-
держка семье, ведь в интернате обучают-
ся в основном дети из малообеспеченных, 
многодетных семей, семей с одним родите-
лем или опекуном. Администрация города 
направляет достаточно средств для полно-
ценной жизнедеятельности интерната. Так, 
дети получают 6-разовое качественное пи-
тание. Небольшая арифметика: родите-
ли платят за содержание детей в интерна-
те символическую сумму – 115 рублей в ме-
сяц, а питание ребенка стоит 135 рублей – 
в день. Кроме того, в течение года каждому 
воспитаннику выдается одежда на общую 
сумму 30 т.р. Каждая ли семья оденет свое-
го сына или дочь на такую сумму? Думайте, 
родители, считайте.

Рассказывая об учебной деятельности, 
Сергей Рудой подчеркнул: школа-интернат 
имеет статус обычной общеобразователь-
ной школы, с такой же учебной програм-
мой, теми же федеральными программа-
ми и стандартами, с такими же требовани-
ями итоговой аттестации. Ничем в плане 
учебной деятельности интернат не отлича-
ется от любой другой школы города. Акцент 
на этом же сделала и заместитель директо-
ра по учебно-воспитательной работе Але-
на Кольцова. Она также рассказала о но-
вой системе построения образовательного 
процесса – триместровой. Четверть состо-
ит из 5-6 учебных недель, затем следует не-
деля каникул, и – вновь за учебу. Организа-
ция учебного года по новой структуре спо-
собствует сохранению устойчивости психо-
эмоционального состояния учеников, повы-
шению их умственных способностей, сни-
жению уровня заболеваемости.

Главенствующая роль в школе отводит-
ся внеурочно-досуговой воспитательной де-
ятельности. Об этом рассказала замести-
тель директора по ВР Ольга Леонченко. Ни 
в одной другой школе города не проводит-
ся столько мероприятий, сколько в интерна-
те: воспитательские занятия, клубные часы, 
спортивно-оздоровительная работа, кол-
лективные творческие дела. Действует дет-
ская организация «Мой дом» – о ее рабо-
те рассказала ученица 9 класса Алина Бе-
ляева. Ребята проводят массу интересных 
дел: конкурсы, фестивали, спортивные со-
стязания, новогодние праздники, трудовые 
десанты. Включаются в социальные акции. 
Одна из недавних – «Принеси родниковую 
воду ветерану»: эти дети активные участ-
ники областной программы «Родники», их 
работа отмечена грамотой правительства 

Свердловской области. Кстати, на 35-м 
квартале открывается новый родник, шеф-
ство над которым передано учащимся ин-
терната. А кроме того, было принято реше-
ние присвоить этому источнику имя Вера – 
как дань памяти Вере Павловне Дятло-
вой, более 30 лет проработавшей в интер-
нате, искренне преданной своему делу и де-
тям…

В интернате ведется большая работа по 
профориентации и допрофессиональной 
подготовке учащихся. Это особенно важ-
но для воспитанников, так как не все из них 
хватают звезды с неба в плане науки. Им 
важнее дать в руки профессию. Учащиеся 
этой школы почти все остаются в городе, 
здесь работают, строят семьи. Именно они – 
будущее города. Именно с ними надо рабо-
тать. И лучше, если эта работа будет начи-
наться с первого класса. Не с 6-7-го, когда 
детей, социально и поведенчески запущен-
ных, переводят в интернат из других школ 
города.

- Стоит неимоверных усилий и мораль-
ных затрат привести трудного подростка в 
адекватное поведенческое состояние и на-
править его на путь позитивной адаптации 
в социуме, – говорил коллегам Сергей Ива-
нович. – В связи с этим очень важно фор-
мировать в интернате первый класс. Это по-
зволит школе в дальнейшем сохранять ста-
бильный контингент учащихся до их выпу-
ска из школы, что положительно скажется 
на качестве образования и воспитания на-
ших детей.

Понятно, что сегодня все образователь-

ные учреждения нуждаются в 
учениках. Интернат находится в 
условиях жесткой конкуренции. 
Последнее слово, конечно, оста-
ется за родителями. И здесь важ-
но думать о будущем ребенка. И 
если ему необходимы помощь и 
поддержка, то он должен прий-
ти именно в это учреждение, где 
ему их окажут. Есть прекрасные 
примеры своевременно оказан-
ной интернатом помощи: так, уче-
ник Денис Шарлаимов в свое 
время был определен в интер-
нат, здесь он выровнялся, и, ког-
да его вновь перевели в одну из 
школ города, он ее успешно окон-
чил. Теперь он завершает учебу 
в медицинской академии Санкт-
Петербурга, поступает в ордина-
туру. Еще одно имя – Влад Ма-
зурин, который, придя в интернат 
подростком, за пару лет мораль-

но окреп, и сейчас учится в педагогическом 
университете Екатеринбурга, входит в моло-
дежный парламент при губернаторе Сверд-
ловской области. Выпускница школы 63 На-
стя Новикова работает заведующей дет-
ским отделом в СКДЦ «Современник»: все го-
родские детские праздники непременно про-
ходят с ее участием. «Классный театр», ру-
ководимый Сергеем Рудым, не раз завоевы-
вал победы в конкурсах всероссийского уров-
ня. Работы кружков прикладного творчества 
всегда отмечают на выставках всех уровней. 
Школе есть чем и кем гордиться!

Это отметили и гости. Они прошли по шко-
ле, заглянули в палаты, проверили, мягкие 
ли подушки, теплые ли батареи? Посетили 
столовую, изучили меню. Профессионалы! 
В кружках художественной росписи и кера-
мики, «Берестяное царство», «Рукодельни-
ца» были в восторге от детских работ. Осмо-
трели игровую комнату, кабинет социально-
го педагога и психолога, ухоженную террито-
рию школы. Задали ряд вопросов директору. 
И вынесли вердикт: «Вы – молодцы! Много-
го мы даже не знали…» Такая оценка коллег 
дорогого стоит.

Оценить преимущества школы-интерната 
смогут и родители – весной состоится День 
открытых дверей специально для них. И тог-
да наверняка кому-то будет легче сделать 
выбор при определении для своего ребен-
ка того или иного образовательного учрежде-
ния. А школа-интернат – это выбор всегда в 
пользу ребенка.

Жанна РоЖдеСТВенСКаЯ.
фото Татьяны КалининоЙ.

Тени от тополей и кленов обычно по-
могали лесничанам справиться с жа-
рой. Следующим летом спастись от 
нее будет сложнее. Жители города 
уже заметили, что деревьев на алле-
ях Лесного стало значительно мень-
ше, и забили тревогу: в ре-
дакцию поступило несколь-
ко звонков читателей с во-
просом: почему спилива-
ют деревья, кустарники и 
будут ли засаживать город 
новой молодой порослью?   
Как выяснилось, массовая 

вырубка растительности на 
главных улицах города вполне 
оправданна. Специалист по озе-
ленению и содержанию дорог 
Комитета ЖКХ г. Лесного Татья-
на КАРПУНИНА пояснила:

- Средний срок жизни кленов 
и тополей – 35-40 лет. Возраст 
наших деревьев уже давно пе-
решел эту черту. Мы всегда ста-
рались ухаживать за ними, под-
резали ветви. Но сухих дере-
вьев слишком много, и это угро-

жает безопасности лесничан. Старое де-
рево может просто упасть на человека или 
идущий транспорт. Недавно вышел указ по 
Свердловской области, предписывающий 
во избежание несчастных случаев изба-
виться от сухих деревьев. Мы уже спили-

ли их большую часть по улицам Белинского, 
Ленина, Пушкина, Орджоникидзе, Кирова, 
Коммунистическому проспекту. Далее будет 
проведен аукцион среди организаций города 
на выполнение этих работ.

С компенсационным озеленением вза-
мен спиленной растительно-
сти дело обстоит не так хоро-
шо. По словам Татьяны Вла-
димировны, в течение целых 
семи лет ЖКХ на это плано-
во денег не выделяло. В этом 
году ситуация несколько изме-
нилась: на улице Кирова уже 
растут молодые липы, а даль-
нейшая посадка деревьев на 
улицах города запланирована 
на май. Проблема в том, что, 
скорее всего, посадят меньше 
единиц растений, чем спилили. 
Объем майских работ зависит 
от того, сколько денег выделят 
на новые деревья из городско-
го бюджета. А это станет из-
вестно только в конце января.

мария КоРСаК.  
фото автора.

В городе слишком много сухих деревьев...

В игровой комнате.

Слева направо: О. Леонченко, 
А. Кольцова, С. Рудой.

Спиленные деревья 
по Коммунистическому проспекту.


